

Repudio al atentado explosivo contra el Seccional 20 del Partido Comunista de Uruguay

En la madrugada del día 17 de abril fue colocada una potente carga explosiva en la puerta del local del Seccional 20 del Partido Comunista de Uruguay, en la calle Agraciada y Valentín Gómez.

La explosión destruyó la puerta, todos los vidrios del local y causó graves daños a muebles y estructuras. En el local se encontraban cuatro compañeros realizando tareas de propaganda en preparación del acto en homenaje a los 8 obreros mártires, asesinados hace 14 años en ese mismo local.

Sólo por casualidad no hubo víctimas en este atentado. Los grupos fascistas atentaron de esta manera contra un símbolo de la lucha y el supremo sacrificio por la democracia y la libertad, la sede del Seccional 20.

Este es un atentado contra los comunistas, pero lo es también contra todo el Frente Amplio y contra todos los hombres y mujeres democratas de nuestro país.

Los autores materiales y políticos de este criminal atentado son los mismos que oprimieron nuestro pueblo durante doce años de dictadura, y los que conspiran contra la democracia buscando su desestabilización.

Este atentado, confirma plenamente, la importancia esencial de la tarea de CONSOLIDAR LA DEMOCRACIA, enjuiciando a través de la justicia civil a los culpables de violaciones contra los derechos humanos, y desmontando el aparato represivo incrustado en los Organos del Estado.

Este atentado se inscribe en el clima de terrorismo y belicismo desenfrenado que impulsa el gobierno norteamericano de Ronald Reagan que desconociendo todos los principios del derecho internacional y la soberanía de los pueblos, agrede a Nicaragua, bombardea a Libia y pone en serio peligro la paz mundial.

En este clima es que los grupos fascistas, creen poder actuar y amedrentar a los comunistas y a los demócratas de este país.

Con la misma tranquilidad y firmeza, con la unidad de todos los orientales, con la que derrotamos a la dictadura, enfrentaremos y derrotaremos una vez más a los que quieren desestabilizar la democracia.

Nuestro homenaje sentido y de lucha a los 8 obreros comunistas y frenteampelistas que hace 14 años, fueron fusilados defendiendo sus ideales y la democracia y enfrentando al fascismo.

Montevideo, 17 de abril de 1986.

